

Date: 28 October 2019
Ref.: GCS 1900496

Mr. Hassan Abdul Rahman Al Serkal
Deputy CEO – Head of Operations
Divisions
Dubai Financial Market
P.O.Box 9700
Dubai - UAE

التاريخ: ٢٨ أكتوبر ٢٠١٩
مرجعنا: جي سي اس ١٩٠٠٤٩٦
السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
نائب رئيس تنفيذي – رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
ص.ب: ٩٧٠٠
دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

After Greetings,

تحية طيبة وبعد،

**Appointment of Group Chief Audit Officer
and Group Chief Financial Officer**

**تعيين المسؤول الرئيسي للتدقيق للمجموعة والمسؤول
الرئيسي للشؤون المالية للمجموعة**

Kindly be advised that Mr. Amer Abdulrahim Kazim has been appointed as the Group's new Chief Audit Officer, of Emirates NBD Bank P.J.S.C. with effect from Sunday, 24 November 2019.

يرجى العلم بأنه قد تم تعيين السيد/ عامر عبد الرحيم كاظم كمسؤول التدقيق الرئيسي للمجموعة الجديد لبنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.) اعتباراً من يوم الأحد الموافق ٢٤ نوفمبر ٢٠١٩.

Noting that Mr. Mark Martinelli, the current Group Chief Audit Officer, will remain with the organization as advisor to the Board of Directors and to complete an orderly handover.

ونود التنويه بأن السيد/ مارك مارتنيلي، مسؤول التدقيق الرئيسي للمجموعة الحالي، سيواصل عمله في البنك كمستشار لمجلس الإدارة، ولاستكمال إجراءات تسليم مهام عمله.

We would also like to announce the appointment of Mr. Patrick Sullivan as the Group's new Chief Financial Officer, with effect from Wednesday, 1 January 2020.

كما يرجى العلم بأننا نود الإعلان عن تعيين السيد/ باتريك سوليفان بمنصب المسؤول الرئيسي للشؤون المالية للمجموعة الجديد، اعتباراً من يوم الأربعاء الموافق ١ يناير ٢٠٢٠.

As announced before, Mr. Surya Subramanian, the current Group Chief Financial Officer, will be retiring from Emirates NBD Bank and will retain his links as a member of some of our subsidiary boards.

وكما تم الإعلان عنه مسبقاً، فإن السيد/ سوريا سوبرامانيان، المسؤول الرئيسي للشؤون المالية للمجموعة الحالي، سيتقاعد من بنك الإمارات دبي الوطني وسيحتفظ بعلاقاته مع البنك كعضو في بعض مجالس إدارة شركاتنا التابعة.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،



حمد خلف الحوسني
أمين سر الشركة للمجموعة
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)

Hamad Khalaf Al Hosani
Group Company Secretary